



Kirchheimbolanden, 17.04.2020

Schulstart

Liebe Eltern,

Sie haben es der Presse entnommen: Die schwere Zeit geht weiter. Für Sie bedeutet das wieder zusätzliche Belastung und zusätzliches Engagement bei der Unterstützung Ihrer Kinder, vor allem was die organisatorischen Anforderungen des Homeschoolings angeht. Dafür möchte ich mich ganz herzlich bei Ihnen bedanken. Auch durch Ihre aktive Mithilfe sind Ihre Kinder in der Lage, erfolgreich zu Hause zu arbeiten.

Ab Montag, dem 04.05.2020, sollen alle Prüfungs- und Abschlussklassen sowie die qualifikationsrelevanten Jahrgangsstufen wieder mit dem Unterricht beginnen (<https://add.rlp.de/de/themen/schule/corona/>). Am NPG sind das die Jahrgänge 10 bis 12. Unter welchen hygienischen Bedingungen das klappen kann, darüber muss noch beraten werden. So sollen z.B. Schulbänke 1,50 m auseinander stehen. Dabei ist alles möglich: Große Räume oder Schichtunterricht. Ich werde Sie zeitnah unterrichten, wie wir das am NPG umsetzen.

Für alle starten wir am 21.04.2020, dem offiziellen Ende der Osterferien, mit dem Homeschooling. Weisen Sie bitte in diesem Zusammenhang Ihre Kinder darauf hin, dass das Benutzen des WebUntis-Messengers über den Browser wesentlich komfortabler ist. Hier lassen sich Arbeitsaufträge direkt herunterladen und Links sind aktiv anklickbar.

Für die Versetzungen, Zeugnisse und Notengebung der Klassenstufen 5 bis 9 gelten nun die schulrechtlichen Bestimmungen, die für eine Öffnung der Schulen nach dem 04.05.2020 erwogen wurden.

Für den Jahrgang 10 werden wir natürlich von der Möglichkeit Gebrauch machen, dass die „vorgegebene Anzahl von Klassenarbeiten ausnahmsweise nicht erbracht werden muss“, um Sie und Ihre Kinder nicht zusätzlich unter Druck zu setzen. Ich denke, dass es dann, auch unter Berücksichtigung des 1. Halbjahres, sehr gut möglich sein wird, Ihre Kinder ausreichend zu bewerten.

Für die MSS wird Herr Bernhardt versuchen noch einen neuen KA-Plan zu erstellen. In den Grundkursen werden wir auch darüber nachdenken, die Zeit der KA auf 45 Minuten zu begrenzen. Ich werde Sie darüber rechtzeitig unterrichten. Da es keine Fahrten und Exkursionen nach dem 04.05.2020 geben wird, hoffe ich, dass wir in dieser Zeit Ihre Kinder noch ausreichend lange sehen, um auch noch andere Leistungen oder zumindest eine Epochennote feststellen können, da die Punkte, die Ihre Kinder erhalten, auch für die Hochschulreife zählen werden. Wir werden sehen, ob sich das im Einzelnen organisatorisch so umsetzen lässt.

Im Anhang finden Sie dazu nochmal die Hinweise auf schulrechtliche Fragestellung und einen Brief der ADD an Sie, liebe Eltern. Sollten Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an die für Sie zuständigen Stufenleiter.

Eine Notbetreuung wird für Sie an unserer Schule natürlich weiter angeboten.

Genießen Sie noch die Ferien und das schöne Wetter.

Mit freundlichen Grüßen

Thilo Franke
Schulleiter